

6:0 Sieg sichert Klassenerhalt

7 Mannschaften, 3 davon steigen ab – diese Tatsache hatte das gesetzte Ziel „Klassenerhalt“, der im letzten Jahr aufgestiegenen Herren 30 der Tennisfreunde Bieselsberg, zu einer echten Herausforderung gemacht. Nach drei Niederlagen und zwei gewonnenen Begegnungen ging es im letzten Spiel, gegen den TC Neuweiler 1, um die Wurst. Man musste nicht nur gewinnen, sondern auch noch möglichst hoch, um im Vergleich mit den engsten Konkurrenten eine bessere Match-Bilanz vorweisen zu können.

In der ersten Runde gewannen Urs Hartmann mit 6:3 6:2 und Jochen Reich mit 6:4 6:4 ihre Matches und sicherten so gleich zwei wichtige Punkte für das Team. Im Anschluss konnten auch Marco Lirsch mit 6:2 7:5 und Tilo Burkhardt mit 7:6 2:6 10:6 ihre Matches für sich entscheiden. So war mit einem Zwischenstand von 4:0 nach den Einzeln der Sieg für die Tennisfreunde nicht mehr zu nehmen.

Mit 6:1 6:1 konnten Marco Lirsch und Jochen Reich in ihrem Doppel die Führung um einen weiteren Match-Sieg ausbauen. Urs Hartmann und Tilo Burkhardt machten mit 6:4 und 6:3 in ihrem Doppel schließlich den 6:0 Gesamtsieg und den Klassenerhalt der Herren 30 in der Staffella perfekt.



v. l. n. r: Tilo Burkhardt, Maro Lirsch, Jochen Reich, Urs Hartmann